

**POUR OBTENIR L'ABANDON DE LA RÉFORME DES RETAITES,
IL N'Y A QU'UNE SOLUTION
POUR L'INTERSYNDICALE DE L'ARDÈCHE :
NE PAS FAIBLIR, DURCIR ENCORE LA MOBILISATION,
MULTIPLIER LES APPELS À LA GRÈVE
ET LA RECONDUIRE PARTOUT OÙ C'EST POSSIBLE !!**



L'intersyndicale de l'Ardèche s'est réunie le 8 mars 2023, elle salue l'exceptionnelle mobilisation du 7 mars qui s'inscrit dans la volonté commune des organisations syndicales de faire reculer le gouvernement en se donnant les moyens d'y parvenir en mettant la France à l'arrêt.

En Ardèche, les appels à la grève ont été très nombreux le 7 mars dans les entreprises et dans les administrations. Dans de nombreux secteurs professionnels, la grève a été reconduite le 8 mars notamment chez les cheminots, dans les secteurs de l'énergie, dans l'enseignement, dans plusieurs entreprises etc...

Pour l'intersyndicale, c'est la voie à suivre. Elle appelle l'ensemble des structures syndicales à durcir encore la mobilisation et à réunir les salariés sur tous les lieux de travail pour décider de la grève et / ou de sa reconduction.

Mettre la France à l'arrêt, ce n'est pas un slogan, ça reste un objectif à poursuivre et à concrétiser partout où c'est possible. La mobilisation qui ne faiblit pas sera marquée par de nombreuses actions, initiatives et manifestations dans le cadre de l'appel national.

L'intersyndicale de l'Ardèche appelle notamment l'ensemble des salariés et la population à participer nombreux aux manifestations décentralisées organisées dans le département.

MANIFESTATIONS MERCREDI 15 MARS

(jour où se réunira la Commission mixte paritaire au Parlement)

PRIVAS : 10h Préfecture

ANNONAY : 14h30 Gare routière

AUBENAS : 13h30 Rond-point Ponson

***LE RAPPORT DE FORCE PAR LA GRÈVE CONTINUE
JUSQU'AU RETRAIT DE LA RÉFORME !***